

Depuis 1974, des programmes ont été mis sur pied en vue d'encourager la diversification des relations économiques, de favoriser des échanges de vues réguliers sur les grandes questions internationales et de valoriser le lien culturel entre les deux pays. Les deux parties ont reconnu que l'approfondissement de leurs relations nécessiterait une impulsion soutenue et prolongée pour faire de la dimension Canada-Japon un élément essentiel de leurs politiques étrangères respectives.

État actuel des relations

Considérées dans cette perspective à plus long terme, les relations canado-japonaises progressent harmonieusement. L'année 1979 marquait le cinquantenaire des relations diplomatiques canado-japonaises. Célébré de part et d'autre par un certain nombre de manifestations spéciales, cet anniversaire a été marqué par un redoublement d'efforts pour développer des relations dont la maturité et l'ampleur attestent de l'importance que Canadiens et Japonais attachent à leur association.

Sur le plan politique, l'année 1979 a débuté par la visite au Japon du chef de l'Opposition. Devenu Premier ministre, celui-ci est retourné à Tokyo en juin pour prendre part au Sommet économique en compagnie du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, et du ministre des Finances, John Crosbie. La visite officielle du Premier